



## PFASTATT

*D'azur au mors de cheval d'argent, à la gourmette de même.*

Création d'armoiries en 1976. Le mors de cheval était déjà auparavant l'emblème de Pfastatt. Le village apparaît en 789-790 sous la dénomination « Finstatinse ». De 1658 à la Révolution une branche de la famille Zu Rhein l'a tenu en fief de l'évêché de Bâle qui l'avait acquis en 1355. L'église est dédiée à saint Maurice.

SOURCES : Dessin de 1856 conservé aux Archives du Haut-Rhin, dossier « Armoiries de Pfastatt », et reproduisant l'emblème figurant sur un fer servant à marquer les bestiaux ; questionnaire de 1859 ; borne reproduite dans SCHOENHAUPT, *Armorial ... Haute-Alsace*, planche 60.